



Usuarios de gases de occidente en Buga, denuncian incremento exagerado en facturas

Publicado por [Departamento de noticias](#) at 19 octubre, 2016

Tags Categorías

64

Share

2

Tweet



Usuarios del servicio de gas domiciliario de Buga, manifiestan su inconformidad frente al incremento exagerado en el cobro de la factura que realiza la empresa Gases de Occidente.

Según los denunciantes, desde que se hizo la revisión de los medidores de gas, un proceso que se viene desarrollando, algunos han pasado de pagar 12 mil pesos que era el promedio mensual de consumo, a pagar 28 mil pesos. Eso, aparte de que el costo de dicha revisión la asume el mismo usuario, que en algunos casos suma más de 200 mil pesos.

Afirman los afectados, que cuando han ido a hacer el reclamo en la empresa oficina de Gases de Occidente, les dicen que primero paguen el recibo y luego le dan respuesta. Hasta la fecha continúan a la espera de respuesta satisfactoria por parte de la empresa.

Redacción: Yaneth Díaz Viera